



mIRaI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

給食が止まる所があるって本当ですか？

ある日ニュースを見ていると、「給食中止」という言葉が飛び込んできました。「何、何？」と興味を引かれ見てみると、三重県の方では、野菜の値段が高沸し、予算との兼ね合いでどうにも献立が組めなくなりそうとのことで、2学期の間に2日、給食を中止すると決定したそうです。

学校も社会の経済活動の中で成り立っている部分がありますので、考えてみればこういう事態が起こってもおかしくはないわけですが、今までに経験してないだけに、ちょっとビックリなニュースでした。

そして、経済活動の中で成り立つ以前に、やはり自然の前では人間の力などひとたまりもないのだと痛感しました。天候は人の力ではどうにもなりません。農作業も狩猟もすべては自然の力に左右されます。改めて「自然」に対して畏怖の気持ちを持ちたいものだと思いました。

伊里中学校（伊里共同調理場）では、給食が止まらないように祈っておきましょう。



後期学級役員もスタート



後期学級役員選挙を行い、8日の生徒朝礼で認証式がありました。これで各専門委員会の新たなスタートとなりました。新しいアイデアで、積極的な活動を期待しています。

同じ学級内の仕事をみんなで分担して行う活動（給食・清掃）、いろいろな活動を分担して行う係活動（学習係・配布係等）、そしてそのような活動を経て、代表がみんなのために活動する委員会活動があります。当然、委員会で活動する人は、みんなの代表で活動するわけですから、自覚とプライドと責任をもって、自治活動を目指して頑張ってください。

次に各学級の役員を紹介します。□で囲まれているのは各専門委員長です。



	学級委員	環境委員	文化委員	保健委員	図書委員
1年A組	寺崎 翔太	小原 悠暉	永井 学	増野 陽	浦上 大輝
	池田 芽生	石野 悠	松本 倅葉	竹之内琉花	森本 結愛
1年B組	南 寛太郎	近藤 宗馬	山下 銀河	山本 知輝	林 祐太朗
	西山 菜々	坂本 華菜	柴田 愛梨	武内 瑞歩	多田 陽
2年A組	小森 亮馬	川邊 匠真	正部 克弥	伊藤 洸輝	谷口凜太郎
	吉信 琉唯	延兼みれい	楢崎 莉子	河井 琴美	文徳 萌夏
2年B組	柳川 龍騎	木羅宗志朗	林 俊作	柿本 海里	伊藤 大輝
	角野 紗希	川淵 琴実	齋田 愛梨	根田 唯花	吉本 涼華
3年A組	永井 翔	田中 淳稀	梶藤 響生	武本 朋也	藤原 智哉
	鷹取 凧紗	川中 万実	井上 藍羅	山下沙久良	金光 比奈
3年B組	橘 駿介	岸本 浩佑	柿本 陽聖	原田 彬人	吉原 隼人
	河崎 遥香	大取 利奈	頓宮 海来	後藤 亜実	豊福友里華

理科で炎の研究授業



今回の研究授業は、1年生での山野先生の理科でした。「温度によって物質の状態が変化する」ことを見いだそう、という実験の授業でした。



生徒たちは恐る恐る？マッチをこすりバーナーに点火、時に高く伸びた火柱に驚きつつも、一生懸命に実験に取り組んでいました。自他共に認める理数系の劣等生の私にとっては、実験まではいいけれど、その後の「考察」がサッパリでした。でも「考察」こそが大切なので、みなさんは頑張ってください（笑）。



英語スピーチを事前に披露



今年も3年生が、「岡山城東高校英語スピーチコンテスト」に挑戦します！



そして8日の生徒朝礼で、その予行練習も兼ねて、出場する近藤君が、まるで外国人のようにジェスチャーも交えスピーチを披露しました。自他共に認める英語が苦手な私には（2回目）、半分も理解できませんでしたが、「勇気を出してコミュニケーションしよう」という内容でした（と、川根先生に教わりました：苦笑）。みんな積極的にコミュニケーションするんだ！

5日の県大会、ソフトテニス部の遠藤・石野ペアが個人戦入場しました。伊里中学校では唯一の出場でした。残念ながら初戦での敗退となりましたが、あくまで新人戦。来年に向けてのよい経験と勉強になったことでしょう。どのスポーツでもそうですが、「上手い人のプレイを見る」という「見取り練習」はとても大切です。



葉は色づき、はや晩秋となり...



二十四節気 霜 降

次候「霎時施す（しぐれときどきほどこす）」10月28日～11月1日頃

時雨が降るようになる頃。古（いにしえ）の都人が歌に詠んだ、さあっと降っては晴れる、通り雨の小気味よさ。



末候「楓蔦黄なり（もみじつたきなり）」11月2日～6日頃

紅葉や蔦が色づく頃。草木が黄や紅に染まることを、「もみつ」と言ったのが語源だそうです。

冬

そしてついに「冬」がやってくる



二十四節気 立 冬

立冬とは、冬の気配が山にも里にも感じられてくる頃のこと。木々の葉が落ち、冷たい風が吹き、冬枯れのようなすが目立ってきます。



初候「山茶始めて開く（つばきはじめてひらく）」11月7日～11日頃

山茶花（さざんか）の花が咲き始める頃。候には「つばき」とありますが、ツバキ科の「山茶花」をいいます。